

„Die Luft ist raus!“

Gottesdienst für Grundschüler am Schuljahresende



Ergolding. Zum Schuljahresende gab es für die Grundschüler einen bunten Gottesdienst mit verschiedenen Luftballons. Pfarrer Josef Vilsmeier und Pastoralreferentin Kristiane Köppl gestalteten die Wortgottesfeiern anschaulich, Schüler durften Kyrierufe, Dankessätze, Fürbitten und ein Gebet vortragen, zudem gestalteten sie das Vaterunser und die Lieder mit dazugehörigen Bewegungen mit. Beim zum Thema passenden Lied „99 Luftballons“ wurde fleißig geklatscht und Erwachsene fühlten sich - dank der „Neuen Deutschen Welle“ - wieder jung. Ein besonderes Highlight waren mit Gas befüllte Luftballons - als einer bis zum großen Deckenkreuz aufstieg, war die Freude bei den Schülern groß! Dass auch sie in den Ferien auf verschiedenste Weise Kraft sammeln könnten um wieder „Auftrieb“ zu haben, das war die Grundaussage des Gottesdienstes. Anhand von Psalm 23 und passenden Gegenständen veranschaulichten die Hauptamtlichen das Gesagte. Mit Dankesliedern zur Schöpfung verinnerlichten es die Kinder zudem.

(Text/Foto: Pastoralreferentin Kristiane Köppl / 25.07.2024)